
 

 

 

患者様からのご意見 

・物価高の中ありがとうございます。毎回頭が下がります。 

家に帰っても作ってみようと思います。献立の紙は持ち帰ります。 

・病院の食事は味が薄く美味しくないものだと先入観がありました 

が、この病院に入院し私の食に対する考え方が変わりました。 

ありがとうございました。 

・家でもこの薄味が実現できればと思います。 

 

・月１回程度でもスペシャルな料理があると良い。 

・糖尿病食になっているので仕方ないのかもしれないが 

デザートも欲しい。３食ご飯は飽きるので麺のメニューも 

あったら嬉しい。 

栄養部では安全でおいしい食事の提供を行うために、1 年に 2 回入院患者様に病院食の満足度調査を実施しています。 

2024 年度上半期・下半期に行った調査結果を報告します。 

済生会横浜市東部病院栄養部 2025 年３月 

回答率 92％ 

美味しかった料理（自由記述） 

上半期 第 1 位 ハンバーグ 

  第 2 位 エビフライ 

第 3 位 麻婆豆腐 

下半期 第 1 位 カレイの煮付け 

第 2 位 から揚げ 

    第 3 位 カレーライス 

患者様のご意見をお聞きし、 

病院食へ反映できるよう 

これからも栄養部一丸となり 

頑張っていきます！！ 

病院食の 
 


